

Aujourd'hui devant Dieu

Toujours en ta présence

2^e jour du 11^e mois

« Où irais-je loin de ton Esprit et où fuirais-je loin de ta face? »

Psaume 139.7

Lecture: Psaume 139.1-12

Où est Dieu? Lorsque nous étions tout petits, nous apprenions qu'il se trouvait au ciel. Ce qui était une distance bien inconcevable pour nos esprits limités. Certains d'entre nous ne se sont jamais accommodés de cette idée, comme si ce ciel, demeure de Dieu, était une planète bien éloignée de la nôtre...

Selon le psalmiste, Dieu n'est pas aussi loin que cela! Le ciel est l'endroit où il a élu domicile, son domicile permanent, mais cela ne veut pas dire qu'il soit limité à une partie de l'univers perceptible. S'il se trouve au ciel, la raison en est qu'il transcende sa création. Mais, simultanément, il est présent à chaque partie de sa création; il n'y en a pas une seule qui lui échappe, dans l'univers qu'il a créé. Il se trouve là où nous nous tenons. Et ceci est pour nous une vérité bien réconfortante. Dieu est présent lorsque nous nous levons le matin et il ne nous quitte pas lorsque nous nous mettons au lit.

Il sait quand nous nous rendons à notre lieu de travail et il reste à nos côtés quand c'est l'heure du jeu. Il a assisté à notre naissance et, même avant, il nous connaissait déjà par notre nom. Il sera aussi proche de nous — encore plus proche — à l'heure de la grande séparation, celle de la mort, et même bien au-delà. Il nous entoure et il nous enserre de toutes parts. Nous ne nous trouvons pas un seul instant en dehors de sa présence. Sans celle-ci, nous ne pourrions respirer une seule seconde. C'est ainsi parce que nous avons été créés par lui et pour lui.

Nous oublions si souvent cette loi élémentaire de la biologie! Alors, c'est notre perte, nous sommes malheureux. Nous sommes « morts ». Il ne faut pas imputer cela à Dieu, car nous sommes, en réalité, les auteurs de ces graves troubles de l'existence. Mais pour une vie dans la joie, l'espérance et la louange, nous aurons à apprendre à vivre en la présence de Dieu. Le psalmiste fit cette expérience et il nous apprend une leçon élémentaire et salutaire.

Prière

Nous désirons ardemment une vie remplie de ta joie, celle que donne ta présence, ô Seigneur et Libérateur de nos vies. Ouvre nos yeux, ceux de la foi, à ta présence bienveillante et secourable. Puissions-nous la chercher aujourd'hui et vivre par elle. Amen.

Aaron Kayayan, pasteur

<u>Cantiques de louange</u>, 30 méditations sur des Psaumes, tirées de la série complète <u>Aujourd'hui devant Dieu</u>, Perspectives Réformées, Palos Heights.

L'auteur (1928-2008) a été pasteur réformé en France et a exercé un ministère radiophonique pour l'Europe, le Québec, l'Afrique francophone et l'Arménie.

www.ressourceschretiennes.com



2015. Utilisé avec permission. Cet article est sous licence Creative Commons. Paternité – Partage dans les mêmes conditions 4.0 International (<u>CC BY-SA 4.0</u>)